

El Partido Comunista de Chile anunció la nominación de Daniel Jadue como candidato a la presidencia del país. A través de una conferencia de prensa la colectividad informó las principales resoluciones de su V Pleno del Comité Central, entre ellas la formalización de la candidatura del actual alcalde de Recoleta. En la oportunidad estuvieron presentes el presidente y diputado Guillermo Teillier, el secretario general, Lautaro Carmona, los integrantes de la comisión política Bárbara Figueroa, Camila Vallejo y Camilo Sánchez, presidente de las Juventudes Comunistas.

“En este pleno la resolución principal fue la nominación como candidato de Daniel Jadue, actual alcalde de Recoleta. Esta resolución fue tomada por la unanimidad de los miembros del Comité Central. Nos sentimos orgullosos de tener en nuestras filas a un militante que ha concitado un apoyo transversal y amplio de gran parte de nuestra sociedad que posibilita que su nombre sea puesto al servicio de la ciudadanía con grandes posibilidades de éxito de alcanzar la presidencia de la república”, indicó Guillermo Teillier y precisó que el Pleno del Comité Central nominó a Daniel Jadue pero que su proclamación será después de las elecciones del 15 y 16 de mayo. “Y esa proclamación va a concitar seguramente a todos aquellos que nos están pidiendo ser parte de esta candidatura tan representativa”.

Las resoluciones del Pleno se enmarcan en un grave contexto de crisis social, agudizada por la pandemia. En este sentido el timonel destacó que la colectividad recoge y entiende el momento político, histórico y social que vive el país por lo que manifestó que “esta candidatura debe representar a todos a aquellos que hoy en día se sienten abusados por el sistema, que sienten que no han sido bien atendidos, que sus familias sufren y que no tienen los medios para subsistir. El Partido Comunista plantea que seguirá adelante por las luchas de nuestro pueblo para que se escuchen sus demandas y nuestra candidatura presidencial quiere encarnar esas demandas y buscar un programa para que Chile pueda salir adelante en un proceso que termine con la desigualdad y con el sistema neoliberal”.

Otra de las características que definió el Pleno es que la candidatura está abierta a un amplio espectro de fuerzas políticas y sociales. “Tenemos las puertas abiertas, hemos dicho que el comando que conformemos tiene que ser representativo de toda esa transversalidad. La candidatura de Daniel Jadue excede las filas del Partido Comunista y nosotros contribuiremos a su candidatura pero manteniendo esta característica”, expresó Teillier.

En relación a una primaria el PC sostuvo que han hecho un llamado a otras fuerzas para seguir discutiendo sobre esta posibilidad. “El primer llamado lo hacemos a los partidos de Chile Digno, a la Federación Regionalista Verde Social que encabeza Jaime Mulet, que también ha manifestado su intención y que ya ha proclamado su candidatura”. Por lo anterior Guillermo Teillier manifestó que están en la búsqueda de una primaria de toda la

oposición, a pesar de no saber si están dadas las condiciones.

Otra de las resoluciones es la creación de una Secretaría Ejecutiva de la campaña, con el respaldo del Partido, que se encargará de preparar todo lo atingente a la candidatura de Daniel Jadue, estará encabezada por el secretario general Lautaro Carmona y la diputada Camila Vallejo.

El Pleno del Comité Central hizo un análisis profundo respecto de la crisis de la derecha. “Estamos en un gobierno que está en crisis, que no ha sabido gobernar, que sus propios partidarios le han tenido que decir que cambie una política errática y escuche a la ciudadanía. La respuesta de este gobierno sigue siendo la represión a los movimientos sociales. La exigencia del PC es que cese la represión, que se liberen a los presos políticos, que se deje de criminalizar la demanda y movilización social. El Partido Comunista reconoce la legitimidad del movimiento social y de alguna manera contribuiremos a ello a través de todo Chile” señaló Guillermo Teillier.

Sobre la nominación de Daniel Jadue, el secretario general del partido, Lautaro Carmona informó que “el Pleno aprobó incursionar en todos los escenarios más probables que se dan con vista a tener una candidatura presidencial en primera vuelta con la mayor anchura desde la oposición. Con toda la oposición más allá de las diferencias. Ahí planteamos que nos dispongamos no solo a impedir un gobierno de derecha sino a un gobierno que comprometa un programa para superar el sistema neoliberal y abrirle paso a un sistema plenamente democrático. Terminar con esta eterna transición que sigue conviviendo con las políticas neoliberales que se instalaron en tiempo de dictadura”.

Por su parte la diputada Camila Vallejo recalcó que no se está designando una candidatura, sino que “estamos ratificando algo que la ciudadanía de manera creciente ha estado señalando que es que nuestro compañero Daniel Jadue se preste a ser candidato presidencial y esto ha pasado así porque concita mucho apoyo ciudadano, respaldo más allá de nuestras filas. Como equipo ejecutivo estamos trabajando en conformar equipos amplios que trasciendan las fronteras de la militancia del Partido Comunista, con independientes, de otras fuerzas; ya tenemos muchas voluntades y disposición. Este comando no puede ser sino un comando amplio de fuerzas políticas y sociales que quieren superar este modelo neoliberal”.

La presidenta de la Central Unitaria de Trabajadores, Bárbara Figueroa profundizó en el contexto en que hoy el Partido Comunista anuncia esta nominación. “Esto no es una definición que se hace en abstracto ni mucho menos una definición que está en un marco institucional que escapa o se aleja del debate nacional de una crisis profunda que se

arrastra por varios años. Por lo tanto ha habido ratificación con el compromiso proceso de movilización social, con las demandas que se han planteado en torno a la urgencia que está viviendo el pueblo de Chile. En ese contexto, entendiendo esta condición de impotencia, de rabia, de profundización de las desigualdades donde la pandemia ha permitido no solamente que un grupo minoritario haga crecer su fortuna, sino que ha golpeado duramente a la clase trabajadora, se comprende la necesidad de una alternativa anti neoliberal”.

230,611 total views,

13 views today